



Sistema frontal obligó a la suspensión de clases y provocó daños menores en lugares de Chile

Description

Clases suspendidas en varias comunas, daños menores en 76 viviendas y cierre de caminos por nevadas, es el balance hecho hoy por autoridades de Chile tras el paso de un sistema frontal en el país.

El subsecretario del Interior, Víctor Ramos, señaló que hasta el momento no hay graves incidentes por la tormenta y las instituciones en las regiones afectadas funcionaron con normalidad.

Se registró la caída de algunos árboles, cortes parciales de energía eléctrica que fueron resueltos en su mayoría y alteraciones en varias rutas en Valparaíso, Coquimbo y la Región Metropolitana de Santiago por la acumulación de nieve, agregó Ramos.

Mientras la directora del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, Alicia Cebrián, dijo que en Valparaíso fue suspendida la actividad docente en las comunas de San Antonio, Putaendo y San Esteban.

Igual medida tomaron las autoridades en Pirque, Puente Alto, Lo Barnechea y San José del Maipo, de la Región Metropolitana

Como es habitual en estos casos, están cerrados los pasos fronterizos de Los Libertadores, Pehuenche y Cardenal Zamoré, agregó Cebrián.

Informó que continúa el aviso por marejadas en todo el borde costero e hizo un llamado a la población a no acercarse a estos lugares y mantenerse informada por los canales oficiales.

Por otra parte, la Armada de Chile reportó este viernes el hundimiento de una lancha a motor en Magallanes, a unos 200 kilómetros al sur de la ciudad de Punta Arenas.

La entidad dispuso un protocolo de búsqueda para dar con los cuatro tripulantes de la nave, al parecer todos de nacionalidad paraguaya, en medio de condiciones meteorológicas adversas, con vientos de más de 65 kilómetros por hora y mar gruesa.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025